



## Comentario / Germán Martínez (Senador – Grupo Plural)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “La verdad es que no estuve atento al debate en **Cámara de Diputados**, entiendo lo que pasó, pero estos se saltan los procedimientos, me refiero a los de Morena, le quieren meter madruguetes, también ayer lo de la Ley de Amnistía para perdonar criminales. Yo creo que se saltan a la torera, andan ahí ahorrando trámites, andan mintiendo con embustes, con engaños, con invenciones, con falsedades, con mentiras como tu colaborador de los martes (Arturo Zaldívar), que es la expresión más clara de todo esto, el Ministro disque feminista, que a la primera Presidenta de la Corte le endereza un juicio político, el ministro del PRIAN, el abogado del Fobaproa”.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4520?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4520&authkey=!AOhtGk1A0z\\_M3B8&ithint=video&e=5t95pS](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4520?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4520&authkey=!AOhtGk1A0z_M3B8&ithint=video&e=5t95pS)